

Horaires des messes de Noël et de fêtes de fin d'année



Noël

- ✚ **Jeudi 24 décembre : veillée et messe de Noël**
19h00 : à l'église Saint-Louis de Carrières
22h00 : à l'église Saint-Roch de Chanteloup

- ✚ **Vendredi 25 décembre : messe du Jour de Noël**
10h00 : église Saint-Joseph de Carrières
11h00 : église Saint-Roch de Chanteloup
12h30 : **repas de Noël** pour les personnes isolées
ou en famille au Presbytère (557 Grande Rue) de
Carrières-sous-Poissy – salle Olympe de Gouge
Ce repas est préparé par une équipe.
Pour s'inscrire appeler Mme Olinda VIDEIRA au
06.18.25.48.47

Nouvel An

- ✚ **Jeudi 31 décembre : messe d'action de grâce**
19h30 : chapelle Notre-Dame d'Espérance - Chanteloup
- ✚ **Vendredi 1^{er} janvier 2016 : messe du Jour de l'An et
pour la Paix dans le monde**
10h30 : église Saint Joseph de Carrières

Célébration de la journée des migrants: le dimanche 17 janvier 2016

Cette année, le pape François a choisi comme thème :
" Migrants et réfugiés nous interpellent.

La réponse de l'Évangile de la Miséricorde".

Comme l'indique l'évêque, cette journée est donc une occasion
privilegiée de rendre grâce pour ce don que Dieu nous fait et
de porter dans nos prières toutes les initiatives prises par de
nombreuses paroisses de notre diocèse pour l'accueil des
étrangers.

Une journée de pèlerinage à Lisieux : le dimanche 24 janvier 2016.

C'est une invitation adressée tous les paroissiens vivant en
famille ou seuls pour réfléchir et partager autour du thème :
vivre l'unité dans nos familles.

Venez découvrir la vie de sainte Thérèse et de ses parents
saints Louis et Zélie Martin, vivre un bon moment de détente en
famille et confier dans la prière les soucis et les joies de
nos familles. Les bulletins d'inscription sont déposés au fond de
l'église. N'hésitez donc pas à en prendre et à inviter vos
proches.

Contact : Chanteloup : Jeannette ABOLI : 01.39.74.42.39

Carrières : Marie-Thérèse JEANNETTE : 06.99.79.39.05

SACREMENT DU PARDON

Noël

- lundi 21/12 en l'église St-Joseph de Carrières de 18h-20h
- Mardi 22/12 en l'église St-Louis de Carrières de 18h-20h
- Mercredi 23/12 à la chapelle Notre Dame de Chanteloup de 18h-20h

La Mission Ouvrière des Yvelines
Vous invite à sa fête, dont le thème

« Eau source de vie »

Dimanche 10 janvier 2016 de 14h à 18h,
en l'église Notre Dame des Neiges
2 rue Molière aux Mureaux

Enfants, jeunes, adultes,

venez nombreux

Avec votre famille et
vos amis !



Déroulement de l'Après midi :

- Accueil
- Chant
- Vidéo
- Echanges
- Célébration de la Parole
- Galette des Rois



Pèlerinage diocésain à Lourdes en 2016

Le prochain pèlerinage à Lourdes du diocèse de Versailles se déroulera du **23 au 28 avril 2016**. Le thème est « Miséricordieux comme le Père ». En cette année de la Miséricorde, participer au pèlerinage en voulant apporter son aide aux personnes malades et fragilisées par la vie est certainement l'occasion de franchir le pas. L'Hospitalité emmènera 250 personnes malades et handicapées ; elle a besoin de vous et vous attend.

Si vous connaissez des personnes malades, des bénévoles qui veulent venir à Lourdes, n'hésitez pas à les faire connaître et à vous inscrire.

Contacts :

- Pèlerins du diocèse : auprès de la paroisse.
- Malades et bénévoles : Albertine CHABOT 06 86 71 23 04 à Carrières
Danyèle BRUYAT 01 39 74 87 77 à Chanteloup

Sont partis vers le Père à Chanteloup

Claude MOREAU

Geneviève

à Carrières : M. Raymond MICHELON

Nouvelle adresse mail du site du groupement paroissial :

<http://paroisses-carrieres-chanteloup.fr>



ECHO DE NOS PAROISSES mi-décembre

Groupement Paroissial

Chanteloup les Vignes

20 avenue de Poissy - 01.39.74.65.22

Nous contacter : paroisse.chanteloup@orange.fr

Site Internet : <http://paroisses-carrieres-chanteloup.fr>



Carrières sous Poissy

557 Grande Rue - 01.39.74.79.65

Nous contacter : presbytere.carrieres@free.fr

Un Noël pas comme les autres

Quelques semaines seulement nous séparent des tristes attentats de Paris au lourd bilan en termes de vies humaines. Ces événements historiques marquent à jamais les esprits bien au-delà des frontières nationales. Le risque quasi-permanent des attentats a conduit les autorités à prolonger l'état d'urgence. Désormais, il faut s'habituer à vivre avec ces mesures sécuritaires drastiques.

C'est dans ce climat anxiogène et d'incertitude que nous fêtons Noël. Vraiment c'est un Noël pas comme les autres. Ainsi, le message de Noël invitant à la joie de la naissance du Prince de la paix peut paraître incompréhensible et inaudible. Cependant, il me paraît important de souligner que c'est au cœur de la nuit que les anges ont donné aux bergers cette annonce surprenante. Ce qui donne un sens particulier à ce message et nous invite à un regard nouveau sur les événements de l'histoire et de nos vies. C'est au cœur de la nuit que Dieu a voulu prendre notre condition humaine et s'unir à notre histoire pour partager avec chacun tous les moments de son existence. Oui, Jésus est né au cœur de multiples nuits de nos vies : nuit du chômage et de la solitude, celle de la maladie et de la précarité, celle de la violence aveugle et des injustices. En effet, c'est quand tout semble perdu dans la nuit que Dieu choisit de rendre visite, sans fracas, à notre humanité. En Jésus, Dieu vient à la rencontre de l'homme dans sa situation actuelle. Il est la Lumière qui vient éclairer certaines zones encore obscures de nos cœurs et raviver en nous la flamme de l'Espérance. Je reconnais qu'il n'est pas aisé en ce moment difficile de remettre l'espérance dans nos vies ; car les épreuves sont souvent des occasions qui nous font perdre le sens de la vie, de l'Espérance. C'est le mystère de la présence de Dieu parmi nous (Emmanuel) qui vient épouser nos pauvretés.

En fait, quelles que soient les circonstances et les situations de la vie que traversent les Hommes, l'annonce de la naissance d'un nouveau-né est toujours une bonne nouvelle qui change et bouleverse la vie d'une famille. Elle est source de joie et porteuse d'Espérance, car elle exprime le triomphe de la vie. Dans le contexte actuel, fêter Noël c'est célébrer la joie qui jaillit de la victoire de la vie sur les forces du mal ; du triomphe de l'Amour sur la haine. La Naissance du Fils de Dieu est avant tout un acte d'Amour par lequel Dieu veut nous rappeler qu'Il aime ce monde et cette Humanité blessée, même dans les moments sombres de son histoire. Il vient changer la face de la terre et faire éclater sa joie à laquelle il nous associe. Dieu vient faire irruption de sa lumière divine dans le monde plein de problèmes irrésolus.

Enfin, l'Évangile nous rapporte que la gloire de Dieu apparut aux bergers et "les enveloppa de lumière" (Lc 2, 9). Que cette lumière de Bethléem qui ne s'est plus jamais éteinte continue de toucher les hommes et les femmes qui vivent encore dans les ténèbres de la logique de la violence et illumine les cœurs attristés. Puisse la gloire de l'amour de Dieu envelopper les cœurs humbles de ceux qui se mettent au service des pauvres et de ceux qui œuvrent pour la paix entre les peuples.

Vivons dans l'Espérance d'un monde meilleur

Un très joyeux Noël, une bonne et heureuse année 2016

P. Alain BINIAKOUNOU